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ATA N°006/2022
Aos 15 dias do mês de março de dois mil e vinte e dois às dezenove horas, na Sala de Reuniões da Câmara

Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência da Vereadora

Maria Helena Pereira Pires, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme de Souza Barros, João

Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Jurandyr Barbosa Neto, Julio Cezar Pereira,

Marcio Faria Fialho, Maria Helena Pereira Pires, Sandra Maria de Araújo Alves e Walmir Jorge Ribeiro. O

Assessor Juridico, Eduardo Lopes Drumond também esteve presente. Após a declaração de presença, a

Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da

reunião ordinária, a começar por desvelar a imagem de Cristo. Após leitura e aprovação da Ata 005/2022,

foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Oficios 087 a 121/2022 da Secretaria Municipal

de Infraestrutura, Obras e Meio Ambiente, Oficio 123/2022 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento

Econômico, Agricultura e Pecuária, Oficio SEBRAE, Oficio 126/2022 da Secretaria de Esportes, Lazer,

Cultura e Turismo e Oficio 137/2022 da Prefeitura Municipal de Teixeiras; CORRESPONDĒNCIAS

EXPEDIDAS: Oficios 063 a 076/2022. O Vereador José Roberto Rodrigues demonstrou sua indignação

quanto à resposta dos seus Pedidos de Providência, pela Secretaria de Obras, que não consta nos oficios o

tempo de análise e execução; dessa forma, solicitou que oficiasse a Secretaria de Obras solicitando qual o

período para análise e execuçāo dos Pedidos encaminhados por esta Casa. Posteriomente, na ordem do dia,

foram apresentados os Pedidos de Providência ns° 051 a 072/2022 dos vereadores Jurandyr Barbosa Neto,

Sandra Maria de Araújo Alves, João Batista Calil de Mendonça Neto, Maria Helena Pereira Pires, Julio Cezar

Pereira, José Roberto Rodrigues e Guilherme de Souza Barros, os quais, após justificação, foram aprovados

por unanimidade. A Vereadora Sandra também colocou para apreciação a Indicação Livre 002/2022 de sua

autoria que também foi aprovado por unanimidade. Referente ao Pedido de Providência n° 051/2022 dos

Vereadores Jurandyr e Sandra, a presidente propôs que se fizesse uma Comissão para se reunir com o

Executivo. Dessa forma, os Edis assinaram o Pedido, para que fosse enviado para o Executivo em nome de

todos. Sucessivamente, o Vereador João realizou 3 pedidos orais: que o Executivo tome providência de

arrumar a ponte na Rua Nossa Senhora Aparecida, bairro Represa, próximo à residência de Diego de Jorge;

solicite o roçamento de uma área na creche da Floresta e revitalize o local, propiciando um local agradável

para as crianças; e, por fim, solicite o cascalhamento na estrada rural denominada Floresta', tendo como

ponto de partida a 'creche da Floresta' até o ʻFernandão. Em seguida, o Vereador José Roberto Rodrigues

se propôs a assinar o Pedido n° 061/2022 de desaterro da Vereador Sandra. Em seguida, o Vereador

Guilherme de Souza Barros, no uso da palavra, solicitou que fosse enviado um Oficio solicitando que o

funcionamento do cemitério seja no horário 12x36. Posteriormente, a presidente convidou a população e os
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Vereadores para a inauguração da sala para realização de carteiras de identidades, que será no dia 29 de

março de 2022. Seguindo a sessão, o Projeto de lei n ° 669/2022 que, "Define e caracteriza os beneficios

cventuais no âmbito da Política Pública de Assistência Social do Município de Teixeirase dá outras

providências." com a Emenda Modificativa, a qual foi lida e explicada pelo Assessor Jurídico da Casa,

Eduardo Lopes Drumond e, sendo assim, foi colocado em votaçăo e aprovado em primeira e segunda

apreciação por unanimidade, junto com os Pareceres das Comissões. Em seguida, foi colocado em pautao

Projeto de lei 673/2022 que, "Autoriza a abertura de Crédito Adicional Especial no valor de RS12.074,78

e dá outras providências". OAssessorContábil daPrefeituraMunicipal deTeixeiras,JoãoBatistaRezende

Junior, explicou que o Projeto em questão tem como objetivo alterar a unidade da função e subfunção

orçamentáia. Portanto, ao obter parecer favorável do Assessor Juridico da Casa, o projeto foi levado para

votação e aprovado em primeira e segunda apreciação por unanimidade, junto com os Pareceres das

Comissões. Sucessivamente, o Vereador Jurandyr Barbosa Neto sugeriu em reunião que, quandoo Executivo

enviar o Projeto a esta casa, ocorra uma discussão anterior a apreciação. A presidente fez o uso da palavra

para comentar que foi procurada por moradores pedindo para que seja votado o projeto que está na Câmara

há um tempo, no entanto, não há projeto, portanto, pede queo Executivo envie esse projeto para adicionar o

cargo de psicólogos. Em seguida, o Vereador João Batista fez o uso da palavra para comentar que foi

procurado por pessoas falando que os Vereadores do lado do ex-prefeito foram contra o Projeto de compra

do terreno para construção da escola. O Vereador indicou que as pessoas vejam a reunião para se informarem

antes de chegarem a essas conclusões. Além disso, informou que muitos moradores estão perguntando sobre

o canil; logo, explicou que foi até o Prefeito conversar sobre o assunto e o Prefeito achou que não era viável

a construção do canil. Dessa forma, o Vereador foi atrás e conseguiu uma emenda com o Deputado Mizael

Varela de R$ 200.000,00 para o Canil e outra de R$ 45.000,00 para a saúde. Desse modo, não havendo mais

nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão ao velar a imagem

de Cristo e realizar as preces de praxe. E, para constar, eu, João Batista Calil de Mendonça Neto, 1°

Secretário, solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo

Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1° Secretário e demais Vereadores. ***

Guilherme de Souza Barros

João Batista Calil de Mendonça Neto

Jose Roberto Rodrigues
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Júlio Cezar Pereira

Jurandyr Barbosa Neto

Marcio Faria Fialho

Maria Helena Pereira Pires

Sandra Maria de Araújo Alves

Walmir Jorge Ribeiro
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